



2学期が始まりました

長い夏休みが終わり、学校には元気な子ども達の声が響いています。休み中、そうめん流し大会や盆踊り大会・ラジオ体操など地域行事に参加したり、社会福祉協議会が主催するウェルクラブの一員となり、年長者と関わったりした子どもも多くいました。夏休み中、本校の児童に関する水の事故や交通事故はありませんでした。2学期も元気に勉強やスポーツに励んでもらいたいです。9月には5年生が自然教室、10月には6年生が修学旅行と宿泊行事が続きます。健康に留意し、規律正しい集団行動ができるように指導します。

「いじめ撲滅月間」の取り組み

全国的にいじめ事件が取り上げられ、大きな問題となっています。本校では7月に保護者を対象に「いじめ防止・早期発見のための調査」を行いました。その結果、様々な意見や感想をいただき、気になる事象は早急に対応しました。アンケート内容は管理職と担任で共通理解し、今後の指導に役立てています。

また、8月10日には市内の全小中学校から代表が集まり、「いじめ防止サミット」が開催されました。本校からは6年生の男女各1名の代表が出席し、いじめ防止について他校の子どもと意見交換しました。本市では9月を「いじめ撲滅強化月間」として様々な取り組みを行っています。会議の中ではいじめ撲滅強化月間を前にして以下のような「いじめ撲滅スローガン」と「いじめ撲滅宣言」「今年度の取組」を決定しました。9月1日の始業式の後、「いじめ防止サミット」に出席した代表の二人をはじめ、企画委員会の児童が全校児童にサミットで決まった内容を伝え、児童自身でいじめのない学校づくりを考えていくことにしました。

○ いじめ撲滅の取組

○ スローガン

「なくそういじめ！ ふやそう笑顔！」

○ いじめ撲滅宣言

- ・私たちは、自分やみんなの心と体を気にかかけ、大切にします。
- ・私たちは、あなたの悲しみを自分の悲しみとして受け止めます。
- ・私たちは、いじめを許さず、仲間と一緒に考えます。
- ・私たちは、自分たちができることから実行し、いじめのない北九州市をめざします。

○ クローバーキャンペーン

全幼児児童生徒、教職員がシールを貼り、全員が一丸となって、いじめ防止の取組を実施。

○ いじめを生まないケータイやスマホの使い方宣言

- ① ケータイ・スマホ 夜10時オフ
- ② 相手を傷つけることは使わない
- ③ 困ったときはおとなに相談する



9月の行事予定

1	木	始業式
2	金	給食開始 1・6年生川遊び 6年発育測定
3	土	
4	日	
5	月	台風12号接近のため臨時休校
6	火	4年・あおぞら発育測定 夏休み作品展（～7日）
7	水	3年発育測定 自然教室・修学旅行説明会
8	木	2年発育測定
9	金	1年発育測定 クラブ活動
10	土	
11	日	
12	月	
13	火	PTA理事会
14	水	5年自然教室（～15日）
15	木	
16	金	クラブ活動
17	土	
18	日	泉台校区敬老会 3年生出演
19	月	敬老の日
20	火	あいさつの日（6年）
21	水	
22	木	秋分の日
23	金	クラブ活動
24	土	土曜授業（地域清掃） PTAバザー
25	日	
26	月	
27	火	
28	水	
29	木	
30	金	あいさつの日（5年）
10月5・6日		修学旅行（6年）
10月14日		連合音楽会（4年）
10月18日		授業参観・懇談会
10月20日		陸上記録会（6年）